
　開催日及び場所 平成２９年　８月　３日（木）　　13:45～15：20
橋本市役所　市長応接室

　出席委員氏名 藤井　幹雄（委員長）

濱田　学昭

鈴木　秀幸

　審議対象期間 平成２８年１０月１日 　～ 平成２９年３月３１日

　抽出案件 総件数 ４件 審議事項
（１）平成２８年度下半期の入札・契約
　　結果について

　制限付一般競争入札 １件 （２）定例報告
　①総括表
　②工事に係る入札契約方式別発注

　工事希望型競争入札 １件 　　工事一覧
　③入札参加資格停止等の運用状況
　　一覧表

　指名競争入札 １件 （３）抽出事案について

　随意契約 １件

　
　委員からの意見・
　質問、それに対す 別紙のとおり 別紙のとおり
　る回答

　委員会による建議
　の内容

平成２９年度　第１回　橋本市入札監視委員会　　議事概要

特になし

意見・質問 回　　答



別紙

（１）平成２８年度下半期の入札・契約結果について

　 意見・質問事項等なし。

（２）定例報告

1．　指名競争入札において、丌成立となった工事が１件あるが、どのよ

うな工事か？

入札が丌成立となった原因はどのようなものが考えられるか？

（３）抽出事案について

【制限付一般競争入札】

1．　現在の工事の進捗状況はどの程度か？

2．　本工事は橋本市議会の議決を必要とする契約のため、仮契約書

が作成されているが、議決を得た後には本契約書を新たに作成

するのか？

【工事希望型競争入札】

1．　入札結果について、応札業者数２９者に対して、最低制限価格を

下回ったため、半数以上の１８者が失格となっているが、最低制

限価格の算定は適正であったのか？

【指名競争入札】

意見・質問事項等なし。

【随意契約】

1．　随意契約となった理由は？

（３）その他

1．　今回、水道施設工事の抽出案件がないのはなぜか？

意見・質問 回答

『橋谷橋架替工事』

議会の議決証明を以て本契約とするため、新たに契約書を作成す
ることはありません。

『（仮称）橋本市学校給食センター建設工事』

基礎工事が終わった段階です。

今回の抽出案件の選定方法を、各入札方式において契約額が最
も高い案件としたためです。水道施設工事よりも土木一式工事の
方が契約額が高額のため、土木一式工事を選定しました。次回以
降は選定方法を検討します。

本工事は、国土交通省発注の工事と非常に近接しているため、同
時に施工することが望ましく、個々の事業の効率を考慮し、随意契
約としました。

『農山漁村活性化プロジェクト支援交付金事業

　西畑地区ほ場整備工事』

『市営住宅岸上団地屋外改修工事』

鋼構造物工事ということで、１０ｍ程度の水路橋をかける工事で
す。

価格が少額な工事であったこと、鋼構造物工事で指名業者の多く
が市外業者になったことなどが考えられます。

工事希望型競争入札の最低制限価格の算定については、橋本市
制限内変動型最低制限価格設定事務取扱要綱に基づき適正に
算定しています。変動型最低制限価格は入札価格の平均と下限
価格の合計の２分の１となるため、下限価格に近い金額の応札が
多い場合は失格者も多くなります。
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